



www.mg.co.id

Chelsea Kontra Liverpool di Wembley

LONDON (IM) – Puncak Piala Liga Inggris bakal panas di kota London akhir pekan ini. Final bertajuk Carabao Cup itu mempertemukan Chelsea kontra Liverpool, di Wembley Stadium, Minggu (27/2) malam WIB. Liga nanti terbilang ideal karena kedua tim langganan juara di kompetisi ini.

Chelsea sudah meraih lima gelar juara dari delapan kali melaju ke final, terakhir pada 2019/2020 saat kalah dari Manchester City. Sementara, Liverpool bersama Manchester City adalah penguasa turnamen dengan delapan gelar.

Liverpool terakhir kali merajainya pada 2011/2012, tapi cukup sering ke final sebanyak 12 kali. Final terakhir pada 2015/2016 saat ditaklukkan City lewat adu penalti. Kedua tim sudah pasti mati-matian untuk memenangi partai final akhir pekan ini. Chelsea memang sudah meraih dua trofi musim ini, yakni Piala Super Eropa dan Piala Dunia Antarklub. Namun, trofi di ajang domestik seperti Carabao Cup ini juga penting untuk mengembalikan kepercayaan diri tim mengejar empat besar Liga Inggris.

Liverpool akan coba menuntaskan dahaga trofi domestik mereka yang sudah berlang-

sung selama sedekade terakhir. Kali ini manajer Juergen Klopp tak boleh harus benar-benar memoles timnya.

Chelsea tentu akan bertumpu pada Kai Havertz, Hakim Ziyech dan Christian Pulisic di lini depan, serta didukung oleh Cesar Azpilicueta dan Jorginho. Patut ditunggu apakah pelatih Thomas Tuchel memainkan Romelu Lukaku atau mencadangkannya.

Sementara Klopp dipas-tikan mempercayakan kepada Mohamed Salah, Sadio Mane dan Roberto Firmino di lini serang, didukung oleh Alex Oxlade-Chamberlain. Thiago Alcantara atau James Milner. Ini adalah pertemuan

kedua Chelsea dan Liverpool di final Piala Liga Inggris. Pada perjumpaan pertama di 2004/2005, Chelsea menang 3-2

lewat perpanjangan waktu, setelah sempat tertinggal di menit pertama. ● vit



KAI HAVERTZ
Pemain Chelsea

MU Wajib Mewaspada Watford

MANCHESTER (IM) – Manchester United (MU) akan menjamu Watford dalam lanjutan Liga Inggris di Old Trafford, Sabtu (26/2) mulai pukul 22.00 WIB. Patut ditunggu seperti apa kiprah Cristiano Ronaldo di laga nanti.

MU jelas tak mau lagi terpeleset. Pasalnya, di pertemuan pertama, Setan Merah ditumbangkan oleh Watford 1-4. Maka, Ronaldo dan kawan-kawan harus bisa mengantisipasi pergerakan setiap pemain Watford.

Di sepanjang kariernya sebagai pesepakbola, Ronaldo pernah 4 kali berhadapan dengan Watford. Semuanya dijalani bersama MU, Ronaldo mampu mencetak 3 kali dan 3 kali.

Dalam pertandingan melawan Watford, Ronaldo mampu membukukan 2 gol dan 2 assist. Di Vicarage Road pada 20 November 2021, assist kedua CR7 untuk MU dibukukan saat melawan Watford, memberi assist ke Donny van de Beek.

Salah satu penampilan terbaik Ronaldo saat melawan Watford adalah pada musim 2006/2007. MU dibawa menang empat gol tanpa balas, Ronaldo menciptakan 1 gol dan 1 assist.

Ronaldo masih menjadi tulang punggung lini depan MU sejak bergabung kembali pada awal musim 2021/2022. Pemain asal Portugal itu sudah mencetak 15 gol dalam 30 penampilan di semua ajang.

Hanya saja jelang laga ini, ada aroma ketidakharmonisan CR7 dengan sang manajer sementara, Ralf Rangnick. Memang bukan rumor baru lagi. Jika sampai mengganggu kondisi ini, bukan tidak mungkin memberikan keuntungan bagi Watford.

Laga-laga lainnya adalah Leeds United vs Tottenham Hotspur, Brentford vs Newcastle United, Brighton & Hove Albion vs Aston Villa, Crystal Palace vs Burnley, Everton vs Man City dan West Ham United vs Wolverhampton Wanderers. ● vit



CRISTIANO RONALDO
Pemain MU



Sukacita pemain Barcelona usai Frenkie de Jong (keempat dari kiri) mencetak gol ke gawang Napoli.

Barca Secara Meyakinkan Singkirkan Napoli

“Kami memperbaiki performa dan memaksimalkan ruang yang terbuka. Para pemain dan fans pantas dapat kemenangan ini. Kami puas, tapi harus tetap rendah hati,” ujar Xavi Hernandez.

NAPLES (IM) – Barcelona lolos ke babak 16 besar Liga Europa secara meyakinkan usai menyingkirkan Napoli. Di leg kedua play-off fase knockout yang digelar di Stadio Diego Armando Maradona, Jumat (25/2) dinihari WIB, Blaugrana menang dengan skor 4-2 dan lolos dengan agregat 5-3.

Barcelona sudah unggul 3-1 atas Napoli di babak pertama lewat Jordi Alba, Frenkie de Jong dan Gerard Pique. Gol tim tamu dicetak Lorenzo Isigne dari titik putih.

Keunggulan di babak pertama itu membuat Barcelona tampil lebih tenang di paruh kedua. Mereka menambah gol lewat Pierre-Emerick Aubameyang meski Napoli juga sempat menipiskan ketertinggalan.

Pelatih Xavi Hernandez enggan berpikir terlalu jauh soal peluang juara. Apalagi jalan ke final masih panjang dan Barcelona masih inkonsisten. “Favorit juara Liga Europa? Tidak sama sekali. Kami harus terus bekerja dengan kerendahan hati, kami tampil luar biasa, tapi kami baru di babak 16 besar. Belum ada yang dimenangi di sini,” kata Xavi seperti dilansir Football Espana.

Walau demikian, Hernandez puas dengan penampilan timnya. “Kami memperbaiki performa kami dan harus memaksimalkan ruang yang terbuka. Ini adalah taktik yang ingin kami ikuti, itulah yang kami cari dan kami mendampirkannya. Para pemain dan fans pantas dapat kemenangan ini. Kami puas, tapi harus tetap

rendah hati,” ujar Xavi.

Performa Frenkie de Jong disebut sudah meningkat. Xavi menyebut pemain Belanda itu sudah bisa tahu cara agar bisa tampil superior.

Dalam catatan Whoscored, De Jong, mampu menggalang lini tengah dengan baik. Dia 88 kali melakukan sentuhan, ada akurasi passing sebesar 93,4 persen. Saat membantu serangan, 3 umpan kunci dilepaskan oleh Frenkie de Jong, yang terbanyak di Barca.

“Dia sangat profesional dan menuntun pada dirinya sendiri. Sangat kritis pada dirinya sendiri. Dia sudah mengerti apa yang diinginkan dari dirinya, yang dia tahu bagaimana untuk menciptakan superioritas, bahwa dia membagi dalam permainan, bahwa dia mencapai area, dan menemukan pemain yang bebas. Dia tak mengerti itu dan sekarang dia sudah memahaminya itu,” kata Xavi.

Adama Traore juga tampil oke sejauh ini. Assist demi assist ia persembahkan untuk Tim Katalan. Assist diberikan Traore untuk Jordi Alba. Lewat serangan balik cepat,

Traore bisa mengoper bola yang dikonversi menjadi gol oleh rekannya itu.

Pada gol Aubameyang, itu juga tercipta berkat aksi Traore. Umpannya ke tengah dimodifikasi dengan aksi dummy De Jong, sebelum diteruskan Aubameyang menjadi gol untuk Barcelona.

Bagi Traore, satu assist itu menegaskan kedatangannya ke Barcelona tak sia-sia. Sebab, pemain jebolan akademi La Masia itu sudah bikin empat assist dari lima pertandingannya sejauh ini.

Dua assist sudah ia cetak di LaLiga, dan dua lagi ia cetak di Liga Europa. Pemain 26 tahun itu kini menjadi andalan Xavi.

Di pihak Napoli, pelatih Luciano Spalletti mengakui timnya bikin banyak kesalahan. “Kami harus jujur, mereka membuat kesalahan jauh lebih sedikit daripada yang kami lakukan dalam penguasaan bola. Kami membuat lebih banyak kesalahan daripada yang biasa kami lakukan, tetapi Barcelona melakukannya dengan sangat baik dalam menggerakkan bola,” kata Spalletti

kepada Sky Sport Italia.

Ia juga mengomentari gol-gol Barcelona yang membuat timnya kian sulit. “Mereka juga terbantu oleh insiden awal di sepak pojok, kemudian De Jong melepaskan tendangan melengkung ke pojok atas, yang membuat semuanya semakin sulit.” Ketika kami kembali ke permainan setelah penalti dan berada dalam periode terbaik kami, kami kebobolan gol ketiga entah mengapa,” ujarnya.

Napoli mestinya bisa memanfaatkan keuntungan dengan bermain di kandang. Terlebih, para supporter sangat militan dalam memberikan dukungan. “Ini sangat mengecewakan, karena kami memiliki atmosfer Napoli yang nyata, kami bekerja sangat keras agar semua orang bisa kembali ke sini bersama lagi dan itu membuat kami kecewa dua kali lipat. Mungkin itu bahkan lebih mengecewakan daripada hasilnya,” kata Spalletti.

Selanjutnya Barca bergabung dengan Atalanta, Monaco, Lyon dan Eintracht Frankfurt di babak 16 besar. ● vit

Performa Lacazette Tuai Pujian

LONDON (IM) – Arsenal secara dramatis mengalahkan Wolverhampton Wanderers 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris. Sempat tertinggal di babak pertama, Meriam London kemudian menang 2-1.

Dalam laga di Emirates Stadium, Jumat (25/2) dinihari WIB itu, tim tamu unggul duluan di babak pertama lewat Hwang Hee-chan. Arsenal baru bisa merobek gawang Wolves di menit ke-82 lewat Nicolas Pepe. Gol kemenangan Meriam London kemudian datang di injury time (90+5) lewat Alexandre Lacazette, namun ternyata dianggap sebagai bunuh diri kiper Jose Sa.

Performa Lacazette bikin manajer The Gunners Mikel Arteta begitu puas. Ia memang kembali diandalkan di lini serang. Meski ketambahan beban sebagai kapten tim, Lacazette terlihat enjoy menjalani peran itu dan selalu tampil oke.

“Ketika saya melihat striker kami mengejar full back sampai ke tiang kornet pada menit ke-85, lalu merebut

stadion bersorak. “Saya merasa sangat senang, sungguh menakjubkan memenangkan pertandingan seperti ini di menit terakhir. Kami sangat menginginkan kemenangan ini karena kami tahu penting untuk berada di papan atas klasemen. Saya tahu itu adalah akhir pertandingan dan Nicolas Pepe memberi saya bola yang bagus. Itu masuk dan

Lacazette, ini menjadi kemenangan yang sangat luar biasa. Terlebih, didapatkan pada menit akhir dan membuat seluruh isi

bagi kami senang dengan tiga poin. Ada sedikit kesedihan karena itu tidak dianggap gol saya,” kata Lacazette. ● vdp

ALEXANDRE LACAZETTE
Pemain Arsenal

Lautaro Tak Ingin Hengkang

MILAN (IM) – Lautaro Martinez sedang jadi sorotan menyusul performa buruknya. Masa depannya pun sedang dispekulasikan. Tapi, sang agen mengesankan pemain asal Argentina itu akan bertahan di Inter Milan.

Lautaro jadi andalan Inter musim ini dengan 12 gol dari 33 penampilan. Sayangnya, Lautaro masih belum bisa menggantikan peran Romelu Lukaku sebagai mesin gol.

Bahkan dia sudah puasa gol sejak terakhir menjebol gawang lawan pada 17 Desember dan periode buruk Inter belakangan ini dikait-kaitkan dengannya. Di Liga Champions, Lautaro bahkan sudah 13 laga tidak bikin gol.

Tentu saja hal ini jadi preseden negatif untuk Lautaro yang sejatinya baru mendapat kontrak baru Oktober lalu. Mendapat kenaikan gaji, performa Lautaro malah menurun. Konon, Inter siap menjual Lautaro musim panas nanti dengan harga tinggi, sekitar 100 juta Euro.

Barcelona dan Manchester United sudah mendekati Lautaro saat ini. Nantinya

Inter akan menggunakan uang penjualan Lautaro untuk membongkar Jonathan David dari Lille, Gianluca Scamacca dari Sassuolo dan mengontrak Paulo Dybala.

Agan Lautaro, Martinez Alejandro Camano memastikan kliennya bahagia di Inter Milan. Apa yang dialami Lautaro saat ini wajar dan diyakini bakal tajam lagi dalam waktu dekat.

“Lautaro tidak memikirkan diri sendiri, dia cuma berpikir soal Inter. Dia ingin membantu dan mau fans bahagia. Inter belakang memang kesulitan mencetak gol, tapi itu bagian dari proses dan pastinya bakal bikin gol lagi. Lautaro ingin Inter juara, dia tidak tertarik dengan ambisi pribadi. Kita harus tetap tenang karena Lautaro bahagia di Inter dan senang dengan fans Inter,” kata Camano.

Sangat diharapkan Lautaro kembali ke bentuk permainan terbaiknya, sehingga bisa membawa Inter jadi juara Serie A musim ini. ● vit



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com